【 学校教育目標 夢に向かって かがやく子ども 】

大仙市立高梨小学校 学校報

たかなし



NO.32 令和3年1月27日

スキー学習 … ご協力 ありがとうございます

先週から、スキー場に出かけてのスキー学習が始まっております。次のスキー学習が無事終了しました。 □6年:21日(木) □5年:22日(金) □4年:25日(月) □3年:27日(水) ※本日午前

雪国ならではのスポーツ、自然を楽しめるスポーツ・・・ など、スキーには多くの魅力があると思います。 広々としたゲレンデでの疾走感 (滑走感) は、普段の生活ではなかなか味わえないものでもあると思います。 スキーは「冬を楽しもう」とポジティブな心をもたせてくれるスポーツでもあるのかもしれません。

子どもたちに貴重な体験を積ませるため、今年度も多くの保護者の皆様からご協力をいただいております。本当にありがとうございます。











「和楽器の響きを味わおう」〈5.6年音楽〉(1/26)

高学年の音楽科の授業、「和楽器の響きや旋律の美しさを味わおう」に、ゲスト・ティーチャーをお招きしました。 先生 (尺八奏者:高梨在住)、 先生 (箏奏者:美郷町在住)です。

授業では、はじめに「尺八」「箏 (こと)」それぞれの楽器の歴史や特徴を教えていただき、音色を聴かせていただきました。その後、宮城道雄について学び、宮城道雄作曲の「春の海」を生の演奏で鑑賞しました。 最後は、「高梨小学校 校歌」も演奏していただきました。



楽器の特徴を学習



「春の海」の演奏を鑑賞



◇◆◇◆◇ 榮 劣 ◇◆◇◆◇

......

□ 第43回県南児童生徒美術展 《奨励賞》



《入選》

すばらしいね! おめでとう!

《コロナ対応に関し》

秋田県教育委員会では1月22日(金)に「『新しい生活様式』 を踏まえた学校の行動基準」(文部科学省)に示された<u>「地域の 感染レベル」を、3段階中の「レベル2」に引き上げ</u>ました。 これに伴い、大仙市教育委員会からは、「継続して」感染症拡大 防止に特段の配慮をするよう通知がありました。

【確認(継続してのお願い)】

- ◆ 登校前のお子さんの検温、健康観察の徹底と その継続をお願いします。
- ◆ お子さんの体調がすぐれない場合は、無理に 登校させないようお願いします。
 - → お子さんの健康状態を経過観察する、医療機関に 相談する等の対応をお願いします。